

STEINER Plüsch – Neuer Online-Shop mit Kuscheltradition.

Georgenthal/ Erfurt, 18.10.2011. Noch im Oktober 2011 startet das Thüringer Traditionsunternehmen STEINER Plüsch in eine neue Vertriebsform für seine handgefertigten Kuschelprodukte. Unter www.steiner-pluesch-shop.de werden zum Auftakt 156 Plüschtier-Modelle themengerecht präsentiert und zur Bestellung per Klick angeboten. Die Produktpalette reicht von klassischen Teddybären über vielgestaltige Kuscheltiere bis hin zu Großtieren von 150 Zentimetern. Eine „Bonus Collection“ enthält Modelle in ausgefallenen Designs und Materialien. Eule Ulla hat dort ebenso Einzug gehalten wie Katze Tinka, Elch Erik oder Hase Hops. In limitierten Auflagen von maximal 100 Stück lassen darüber hinaus hochwertige Bären aus Mohair die Sammlerherzen in der ganzen Welt höher schlagen.

Registrierte Kunden haben die Möglichkeit, einen Wunschzettel anzulegen und diesen für Freunde und Bekannte im Web zu hinterlegen.

Als Besonderheit lassen sich zahlreiche Stofftiere mit Wunschstickereien in echte Unikate und einzigartige Geschenke verwandeln.

Der Versand erfolgt innerhalb von Deutschland, aber auch in die Schweiz, nach Österreich und Italien.

Alle STEINER-Modelle werden in sorgfältiger Handarbeit im thüringischen Georgenthal hergestellt und erfüllen die strenge europäische Sicherheitsnorm EN 71 für Spielzeug.

Neben den Endkundenmodellen produziert die STEINER GmbH Spielwarenfabrik ein reichhaltiges Sortiment an hochwertigen Werbeartikeln und Sonderanfertigungen aus textilen Materialien. Zusammen mit dem Auftraggeber setzt Chefdesignerin Antje Zahl die ausgefallensten Ideen in produktionsreife Vorlagen um. So entstehen exklusive Werbemodelle für jeden Zweck – vom Schlüsselanhänger bis zu Kostümen oder Großtieren von drei Metern Höhe.

Verantwortlich für das Konzept und die Umsetzung des STEINER-Online-Shops ist die Erfurter Kreativagentur Kallinich Media. Neben dem innovativen Shopdesign sorgt sie für die technische Betreuung und die Shop-Promotion zum Verkaufsstart.

BU: Susanne Bier, Geschäftsführerin von STEINER Plüsch, sieht im neuen Online-Shop eine gute Möglichkeit, das Endkundengeschäft zu beleben.

Wörter: 257 / Anschläge: 2.043

Zur honorarfreien Veröffentlichung.

STEINER GmbH Spielwarenfabrik

Die Ursprünge des Thüringer Spielwarenherstellers reichen zurück bis ins Jahr 1889, als die Firma Franz Schmidt & Co. zum Zweck der Gelenkpuppenproduktion gegründet wurde. Nach einer Jahrzehnte langen Hochphase wurde um 1966 – parallel zu Papiermaché- und Plastikpuppen – mit der Produktion und Verarbeitung von Plüsch begonnen. Sie stellt bis heute den Hauptteil der Fertigung dar. Nach der Wende übernahmen Harald Steiner, ein Enkel des Firmengründers, und seine Frau Helga Steiner die Geschäfte und führten das Familienunternehmen wieder zu neuem Erfolg. Sie veranlassten 1993 einen Neubau der Fertigungsstätte in Georgenthal.

Heute beschäftigt die GmbH rund 20 Mitarbeiter und betreibt vor Ort einen Werksverkauf an Endkunden. Seit 2004 führt die Steiner-Tochter, Susanne Bier, das Unternehmen, mittlerweile in 4. Generation.

Kontakt:

STEINER GmbH Spielwarenfabrik

Bahnhofstraße 40

D - 99887 Georgenthal

Telefon: + 49 (0) 36253 4886 6

www.steiner-pluesch.de

Online-Shop: www.steiner-pluesch-shop.de